



▲人工芝に水を撒いてプレーをするウォーターベースのコート



▲水を撒くことで摩擦によるケガが減り、ダイナミックなプレーが可能になります



▲練習に励む候補選手たち



▲ゴール前では激しい攻防が繰り広げられました

選手たちの声

真野 由佳梨 選手
毎日、温かすぎるサポートとおもてなし一つ一つに沢山パワーを頂きながらの1ヶ月。感謝の気持ちでいっぱいです

田中 秋桜 選手
境町の皆様、スタッフの方々、毎日美味しいご飯を提供してくれた坂東離宮さん、何から何までサポートをしていただき、ありがとうございました！

浅野 祥代 選手
私たちの合宿の為に連日の準備、たくさんのサポートありがとうございました！本当にあたたかくて、素敵な方々ばかりでした。お世話になりました。

清水 美並 選手
境町の方をはじめ、たくさんの方々にさくらジャパンの活動のサポートをしていただきました。本当にありがとうございました！また次に向けてがんばります！

及川 菜 選手
朝早くから遅くまで私たちのためにたくさんの方々のサポート、心遣い、おもてなし本当にありがとうございました。1ヶ月間本当に充実した合宿ができました！！しっかりステップアップして行きます。本当にありがとうございました。



ようこそ境町へ 女子ホッケー日本代表 さくらジャパン

1/24~2/19
さくらジャパンが境町ホッケー場で代表選手選考会及び強化練習実施
1/25 さくらジャパン、役場を表敬訪問
3/19~28
さくらジャパンが境町ホッケー場で強化練習実施



さくらジャパン合宿

オリンピック日本代表が
合宿できるハイレベルな
競技場！

2020東京五輪でアルゼンチン共和国のホストタウンとなっている境町では、アルゼンチン選手団の事前キャンプ受入れに向け、2020年3月に、東京五輪の会場となっている大井ホッケー場と同じオリンピック基準の全国でも数少ないウォーターベース人工芝のホッケー場を整備しました。コートは、ドイツから人工芝を取り寄せるなどして、五輪の競技フィールドを忠実に再現しており、現在、日本代表をはじめ、大学等様々なチームから使用したいとの問い合わせがきています！

オリンピック開催を
見据え感染症対策に万全
を期して合宿を実施！

合宿に招集された選手達は事前にPCR検査を実施し、合宿期間中も定期的に抗原検査を行ったほか、ホッケー場は関係者のみの入場とするなど、コロナウイルス感染症対策に万全を期して練習に励みました。



▲さくらジャパンのみなさんも自動運転バスに乗車してくれました



▲ホッケースティックを手にする橋本町長



▲中曽根弘文日本ホッケー協会会長が視察に訪れました